
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 455/2023

Requerimento ao Excelentíssimo Senhor 
Tarcísio de Freitas, Governador do Estado de 
São Paulo, solicitando informações acerca 
dos problemas relacionado a distribuição da 
alimentação das Escolas Estaduais 
localizadas no Município de Araraquara

O Vereador Guilherme Bianco, que está subscreve, requer, assim cumpridas 
as formalidades regimentais, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Tarcísio de 
Freitas, Governador do Estado de São Paulo, solicitando as devidas informações 
acerca de denúncias recebidas por este parlamentar acerca da alimentação escolar 
dos estudantes da Rede Estadual localizadas no Município de Araraquara, que se faz 
tão urgente e necessária para a população de nossa cidade.

Considerando a existência do Programa Nacional de Alimentação Escolar 
(PNAE), e que o mesmo financia parte da compra de alimentação para a merenda 
escolar. E, também, que o Conselho Estadual de Alimentação Escolar de São Paulo 
(CEAE-SP) é quem zela pela qualidade dos alimentos oferecidos e acompanha a 
aceitação dos cardápios escolares. 

Considerando este mandato tem sido procurado por professores, pais e mães 
de alunos e funcionários de escolas estaduais de Araraquara se queixando acerca da 
falta de proteína na merenda escolar, além de problemas na distribuição e entregas 
dos alimentos fornecidos pela Secretaria Estadual de Educação, no que tange a falta 
de periodicidade e cumprimento dos cronogramas estabelecido.

Considerando que é notório saber que a merenda escolar, além de um direito 
do estudante e sua garantia, é obrigação do Estado, é uma ferramenta fundamental 
de combate à fome, à desnutrição, e para muitos estudantes é a principal alimentação 
de seu dia.

Requeremos Ao Excelentíssimo Sr. Governador do Estado de São Paulo, 
Tarcísio de Freitas e ao Secretário Estadual de Educação, Renato Feder, que 
esclareçam alguns pontos sobre “Alimentação Escolar”, para que o poder legislativo 
desta cidade e das demais cidades do Estado, possam realizar as discussões com a 
sociedade, alunos, professores e dirigentes:

1- Quais são os alimentos fornecidos para as Escolas Estaduais de Araraquara e 
qual a sua periodicidade? 
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2- Houve mudança na quantidade e ciclo da merenda escolar endereçada para o 
município? 

3- Há conhecimento por parte da Secretaria Estadual de Educação sobre a 
ausência ou excesso no fornecimento de alguns itens da merenda para as 
escolas estaduais de Araraquara? 

4- Há conhecimento de problemas na logística para a entrega dos alimentos da 
merenda escolar? 

5- A ausência de proteínas no cardápio da merenda escolar é de conhecimento 
da Secretaria Estadual de Educação? Se sim, quais medidas foram tomadas?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 14 de junho de 2023.

GUILHERME BIANCO
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